
ACTA REUNIÓN SEGUIMIENTO COMISIÓN ACADÉMICA MÁSTER MIGRAMEDGV 

 

Martes, 9 de noviembre 2021 
Virtual 

Hora inicio: 13.30 Hora fin: 15.00hs 
 

Asistentes: 

Luis Ortiz Jiménez, Pablo Pumares Fernández, Beatriz González Martín y Daniela Herrera 

Rubalcaba 

 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

1- Información del coordinador: solicitantes, matriculados por itinerario 

2- Reconocimiento de prácticas: casos particulares 

3- Tribunales para TFM- Composición 

4- Posibilidad de incluir estudiante en comisión académica 

5- Preparación reunión con profesorado: Marcha del curso, Multimodalidad, Ideas para 

mejorar la presentación de profesores del segundo cuatrimestre, otros. 

 

Primero: 

1.  Pablo Pumares informa que para este curso 2021/2022 se han matriculado los perfiles 

habituales de otros años: maestros/as; educadores sociales; trabajadores sociales; 

psicólogos/as, sociólogo/a. Destaca la bajada de perfil maestros. Las solicitudes han 

seguido siendo numerosas quedando matriculadas un total de 32.  

2. Sigue existiendo un cierto equilibrio en la composición de los itinerarios, aunque aún 

queda gente que está llevando a cabo cambios en su elección. 

3. Los docentes manifiestan estar contentos con el grupo mientras que los alumnos/as 

manifiestan su descontento con la cantidad de asignaturas orientadas a la 

investigación y a la metodología. 

Segundo: 

1- La semana que viene tendrá lugar la charla informativa para los alumnos/as sobre las 

prácticas profesionales.  

2- Se incorpora Jesús Muyor como Director de TFM de dos alumnas. 

Tercero: 



1. El reconocimiento de la experiencia profesional era una demanda hecha a la DEVA con 

anterioridad, fijando en un año de experiencia profesional acreditada necesaria para la 

convalidación de las practicas curriculares.  

Concretamente una chica plantea que tiene menos de un año de experiencia en la 

empresa en la que está trabajando actualmente pero que quiere llevar a cabo sus 

prácticas aquí, llegado el momento.  La duda que plantea este caso es si 

verdaderamente la alumna completará ese año necesario de experiencia para alcanzar 

los requisitos que se le exigen a la hora de completar sus prácticas. Por otro lado, 

¿sería posible contemplar la realización de las prácticas para el curso siguiente? ¿se 

debería volver a matricular? 

Luis Ortiz sostiene que no ve problema en la posibilidad de que las prácticas pueda 

realizarlas en la misma empresa en la que actualmente está trabajando, aunque no se 

pueda asegurar el hecho de que ella finalmente alcance la experiencia de 1 año. 

Cuarto: 

1. Como recomendación de la DEVA se podría incluir un estudiante en la Comisión 

Académica del máster. Aprovechando que las elecciones a delegado de este curso 

del máster ya tuvieron lugar se podría plantear al estudiante la posibilidad de 

participar. 

Quinto: 

1. Se plantea la necesidad de preparar una reunión con el profesorado para evaluar 

la marcha del curso, la multimodalidad, ideas para mejorar la presentación del 

profesorado del segundo cuatrimestre.  

Sería conveniente discutir con el resto del profesorado del máster la cuestión de la 

multimodalidad de cara a la próxima ordenación docente y valorar si se produce 

una mejora o un empeoramiento de los contenidos y en el aprendizaje de los 

alumnos/as.  

Habría que contemplar nuevas modalidades de (vídeos tipo píldoras o encuentros 

presenciales alumnos/profesores) de presentación de los profesores del segundo 

cuatrimestre de cara a hacerlo atractivo.  


